
資料１ 

平成２３年度第１回健康づくり推進協議会ご意見とその対応について 

 

 ご意見 対応 

１ ・若いうちから健康に対する認識を高め

ていただきたいと思います。 
村上委員 

 
・清須市の特色を出して保健事業を実施

していくのもひとつの方法です。 

 
片岡委員 

 

年齢や対象を絞って講座を開催していま

す。平成２４年度も若い女性や男性を対象に

生活習慣病予防対策に重点を置き事業を開

催していきます。 
母子保健事業と連携して、健康づくりを啓

発していきます。 

 

２ ・高齢者に健診やがん検診を分かりやす

く啓発していただきたい。 

 
関委員 

 

広報やチラシ等検診事業のご案内につい

て検討しています。 
高齢福祉課と連携して啓発・周知を強化し

ます。 

３ ・ 中学校でたばこの教室を実施できた

らと考えています。教育委員会との橋渡

しをしていただきたい。 

    
奥山委員 

平成２３年に事業の実施内容について教

育委員会に報告しています。 
平成２４年度においても教育委員会との

連携を図り、たばこの教室についての取り組

みを紹介したいと思います。 

 


